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期首会員58名  入会1名  退会1名 現在会員58名

NWRC SINCE Oct.1984

★11/ 2　第1　卓話　　　★11/ 9　第2　卓話　
★11/16　第3　クラブアッセンブリー
★11/30　第4　卓話　　　★11/23　祝日休会

◇点　鐘　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「それでこそロータリー」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 ◇食事と懇談の時間
◇幹事報告　◇今週のお祝い 　◇委員会報告
◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　◇アッセンブリー 　◇点鐘　

　　　　◆11月16日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1243 回例会 平成22年11 月9日No18

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

1 1 月の結婚・誕生・入会祝い

11/1 より 1 ドル 82 円

1 1 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 高木宏隆さん　日高豊久さん　川口輝彦さん
　　　　　許斐義彦さん　下田隆雅さん　河野圭一郎さん
　　　　　松石六雄さん　近森栄太郎さん　池田賢一さん

勝野博文さん　寺坂基幸さん　川瀬隆史さん
〔誕生祝) 宮脇　茂さん　許斐義彦さん
〔入会祝) 許斐義彦さん　原　章夫さん　

ロータリー財団月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

　
皆さんこんにちは。先日の5.6.7日地区大会が行われ、

当クラブより23名で参加しました。参加の皆様お疲れ様

でした。私と幹事の北口君それにガバナー補佐の渡邊さんは

金曜日のRI会長代理歓迎晩餐会（嬉野大正屋）より出席

致しました。約140名ほどの参加者でした。続いて翌日の

6日の日は、有田ポーセリングパークで午前9時半より

会長幹事会が開かれ、RI会長代理の挨拶と講話があり、

今ＲＩにおいては会員増強・退会防止ついて強く言われるが、

現在のロータリアンの数はバブル時代の水膨れした結果

であり、今残っている我々がロータリーの中核であると

言われました。その後協議事項に入り昨年の地区財務監

査報告があり資料の作り方でかなり喧々諤々でした。

　昼食を挟み、炎の博記念堂において当クラブの参加の

皆さんと合流し本大会に出席致しました。クラブ表彰に

おいては12部門の中当クラブは残念ながら一つも該当致

しませんでした。表彰されたクラブの殆どが長崎県のクラ

ブには驚きました。唯一25年間出席の5名の方が事務局

の中田さんよりステージに上がる準備をしといて下さい

と言われたそうで、ご本人達はステージのそばに立って

いましたが自分の席に戻され、残念ながらその場で立つ

だけでした。今回は日高会員には無理なお願いでマイク

ロバスを出して頂き心より感謝申し上げます。本当に有

難うございました。最後は長崎に着き草花洛において有

志だけで打ち上げを致しました。

今月のロータリーレート* *

11月のロータリー月間 **

　◆平山功幸幹事ｴﾚｸﾄ◆

幹　事　報　告

　　　　　　　　　理事会報告

【報告事項】①グループ会長幹事会報告

 ②次年度インターアクト地区委員に三田光雄さん

 ③国際青少年交換カウンセラー(増崎春佳さん)

　 派遣/髙木宏隆さん　　受入/江上徹也さん

【協議事項】出席率の向上の件

 長期欠席者への例会出席に対する文書を発送

【今月の強化月間】ロータリー財団月間

 11/2　R財団国際親善奨学・学友卓話　

　【結婚祝】

許斐義彦さん

下田隆雅さん

河野圭一郎さん

今週のお祝い

ご来訪ロータリアンの紹介

スウェーデン・エクシオRC
　　　　Erik Reiffensteinさん
長崎RC　 上田良樹さん
長崎東RC　中富武満さん

訃
報

平成20年11月に病気療養の為退会されました宮原増幸様がご逝去
されました。故人のご功績を偲び心からご冥福をお祈り致します。

バナー贈呈

　【誕生祝】

宮脇　茂さん

許斐義彦さん

　【入会祝】

許斐義彦さん

原　章夫さん

世界一周旅行中、メーキャ

ップに訪れたｽｳｪｰﾃﾞﾝ･ｴｸｼｵRC

ｴﾘｯｸ・ﾗｲﾌｪﾝｼｭﾀｲﾝさんへ

当クラブのバナーを贈呈

致しました。
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　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター　　　長崎西　　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　ホテルグラバーヒル　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

◆渡邊修志さん　先日の地区大会にご出席の皆様大変

　御苦労様でした。多数のご出席誠に有難うございま

　した。晴天に恵まれて、無事終了したようです。私の

　仕事も来年のIMとライラのみが残った感が致します。

◆島田靖彦さん　11月6日の地区大会で、25年連続出席

　賞を頂きました。30年はぜひ壇上で表彰を受けたいです。

◆田中克憲さん　久方振り出席です。忘れられないよう

　に出席しました。今後とも宜しくお願い致します。

◆牧　文春さん　アバディーン・バルゴニーRCメン　

　バーとの再会、友好都市の確認とマンチェスター

　平和会議出席して来ました。

◆勝野博文さん　中日ドラゴンズ、日本シリーズは残

　念でした。来年こそ日本一です。

◆増崎進一さん　牧さん、スコットランドご出張お疲

　れ様でした。行けなかった私の分も充分お楽しみ頂

　けましたでしょうか?次回はご一緒させて頂きます。

◆吉原殖男さん　25年連続出席できました。これは

　健康であった証です。

◆寺坂基幸さん　結婚記念日自祝。32回目です。

 

ニ コ ニ コ 袋

11/9 例会出席率(10/26 修正出席率78.57％)

●会員数58 名(出席免除7 名)●出席22 名

●免除者出席4 名●欠席32 名●出席率47.27％

*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*-*

◆◆卓話◆◆

◆ 1 1 月はロータリー財団月間◆

災害復興 ：　ロータリアンが特定の災害に対する義援金

を寄付するためのプログラムです。寄せられた義援金は、

現地に設置された委員会が、復興活動を支援するため

に管理・配分します。このプログラムは2005-06年度

に創設され、現在、ハリケーン「スタンとウィルマ」（グ

アテマラとメキシコ）、ハリケーン「ウィルマ」（米国）、

インド・パキスタン地震、南アジア災害連帯基金の

4つの災害復興用の口座が設置されています。これら

の口座へ寄せられた寄付は総額640万ドルでした。

地区補助金：　地区補助金は、地域社会のために行わ

れる短期の人道的プロジェクトをロータリー地区が支

援する方法です。地区は、地区財団活動資金（DDF）の

最高20％までの補助金を申請することができ、この資

金を地元や海外の複数のプロジェクトの支援に充てる

ことができます。(当クラブでは高島釣り大会を申請)

マッチング・グラント：　マッチング･グラントを通じて、

ロータリー財団は、2カ国以上のロータリー・クラブや

地区が関与する国際奉仕のためにロータリー・クラブ

や地区から寄せられた寄付金に対し、一定額の補助金

を組み合わせて支給します。こうした奉仕活動でよく

実施されるのが、世界社会奉仕（WCS）です。

ロータリー財団は、地区財団活動資金（DDF）シェア か

らの寄贈に対しては1ドルに対し1ドルを、米ドルで

の寄付または新たな現金寄付に対しては1ドルに対し

50セントを組み合わせて支給します。補助金の授与額は

5,000米ドルから150,000米ドルまでとなります。

ロータリー財団のプログラムは、①人道的補助金プロ

グラム②教育的プログラム③ポリオ・プラスプログラム

です。今週はその中から【人道的補助金プログラム】の

紹介です。

★ニコニコ目標 　　 1,500,000円
★本日のニコニコ 　　27,000円
★ニコニコ累計　　　  　510,050円

MEMO

　長崎魚市㈱

　総合企画部部長

　呉　永平さん

「中国における日本食事情及び

　 　　　対中国水産品輸出の取組み」

 

in有田//2010.11.6

有田炎の博記念堂に於いて
「地域・家族と共に生き生き
ロータリー」をテーマに開催
当クラブより23 名の会員と、
青少年の部ではIA顧問濱崎先生、

増崎春佳さんが出席しました。


